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Motivationsschreiben für Mentees | Letter of Motivation for Mentees  

ExploreScience 

Ein wichtiges Kriterium für die Aufnahme in das Mentoring-Programm ist Ihr Motivations-
schreiben. Es spiegelt Ihre Eigenmotivation wieder. Bitte beachten Sie beim Erstellen des 
Motivationsschreibens folgende Vorgaben: 

 max. 2000 Zeichen in deutscher oder englischer Sprache.  

 Ihr Motivationsschreiben wird anonymisiert verarbeitet, verzichten Sie daher bitte auf 
persönliche Angaben wie z.B. Name, Adresse etc.  

Im Gegensatz zu einem Bewerbungsschreiben soll es nicht darum gehen Ihre fachspezifischen 
Kenntnisse und Kompetenzen positiv herauszustellen. Vielmehr bietet Ihnen das Motivations-
schreiben die Möglichkeit, sich Ihrem*r potentiellen Mentor*in persönlich vorzustellen und 
ihm/ihr einen Einblick in Ihre Wünsche und Ziele hinsichtlich der Mentorings sowie Ihrer aktuellen 
und zukünftigen Karrierevorstellungen zu vermitteln. Folgende Aspekte sollen Gegenstand Ihres 
Motivationsschreibens sein: 

 Warum bewerben Sie sich für das Mentoring-Programm ExploreScience? Welche Ziele 
verfolgen Sie im Rahmen der Laufzeit?  

 Wie kann ein*e Mentor*in Sie beim Erreichen dieser Ziele unterstützen? Welche 
Erfahrungen und Kompetenzen sollte er/ sie einbringen können? 

 Welche Themen möchten Sie zum Gegenstand Ihres Mentorings machen?  

Je konkreter Sie Ihre Zielsetzung und Ihre inhaltlichen Wünsche formulieren, desto passgenauer 
können wir im Rahmen des Matchings vermitteln. 
 
 
An important criterion for acceptance into the mentoring program is your letter of motivation. It 
reflects your self-motivation. The following guidelines apply to the preparation of the motivation 
letter: 

 max. 2000 characters in German or English.  
 Your letter of motivation will be processed anonymously, so please refrain from 

providing personal details such as name, address, etc.  

In contrast to a letter of application, the purpose of the letter of motivation is not to positively 
highlight your specialist knowledge and skills. Rather, the motivation letter offers you the 
opportunity to introduce yourself personally to your potential mentor and to give him/her an 
insight into your wishes and goals with regard to the mentoring partnership as well as your 
current and future career ideas. The following aspects should be the subject of your motivation 
letter: 

 Why are you applying for the ExploreScience mentoring program? What are your goals?  
 How can a mentor support you in achieving these goals? Which experiences and 

competencies should he/she be able to bring to the table? 
 Which topics would you like to make the subject of your mentoring?  

The more concretely you formulate your objectives and your wishes in terms of content, the more 
precisely we can match you. 
 
 
Bei Fragen melden Sie sich gerne per E-Mail bei uns!  
In case of further questions, please do not hesitate to contact us: mentoring@gradus.uni-
stuttgart.de. 
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Ihre Motivation: (max. 2000 Zeichen) / Your motivation:* (max. 2000 characters) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


	Ihre Motivation max 2000 Zeichen Your motivation max 2000 characters: 


